
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0780/2016 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Mittelstreifen Kaiser-
Wilhelm-Ring (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit diesen Zaun zu erneuern, damit der Mittelstreifen 
weiterhin geschützt ist? 
 
Der Zaun stellte eine Abgrenzung zur Straßenbahn dar. Er wurde mittlerweile entfernt. Übrig 
geblieben sind Umlaufsperren in den Überquerungsbereichen, die ein unmittelbares Betreten 
der ÖPNV Spur verhindern sollen. Es ist nicht beabsichtigt diese Zaunanlage zu erneuern. 
 
2. Wäre es in bestimmten Bereichen des Mittelstreifens möglich, Fahrradständer aufzustellen? 
 
Die Verwaltung prüft, wo hier sinnvoll Fahrradständer eingebaut werden können. 
 
 
Mainz, 20.05.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 


